

JOVEN SE MANTIENE EN RIESGO VITAL TRAS ACCIDENTE EN MOTO

Internado en el Hospital Clínico de Magallanes.

Grave en riesgo vital permanece un joven de 28 años, quien este sábado debió ser evacuado vía aérea desde Puerto Natales hasta el Hospital Clínico luego de sufrir un accidente a bordo de su cuatrimoto.

L.R.M. se encuentra en la Unidad de Pacientes Críticos del HCM, con un traumatismo encéfalo craneano y fracturas que lo mantienen de extrema gravedad.

De acuerdo a los antecedentes, fue la madrugada de este sábado cuando el joven ingresó por sus propios medios al Hospital Augusto Essmann de Puerto Natales, donde se constató la gravedad de sus lesiones y de decidió trasladarlo de urgencia hasta Punta Arenas.

Luego se conoció que minutos antes de su ingreso al centro asistencial natalino, Carabineros había sido informado de un accidente en la ruta. Sin embargo, al concurrir al lugar señalado no encontraron indicios del hecho.



3461 total visits, 2 visits today